

Regierungsratsbeschluss

vom 11. September 2007

Nr. 2007/1529

Sportmuseum Schweiz, 4055 Basel: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Kulturprojekt EURO 2008 „1924 - Wir holen uns den Titel zurück“

1. Erwägungen

Das Sportmuseum Schweiz, Basel, ersucht um einen finanziellen Beitrag an das Kulturprojekt EURO 2008 „1924 – Wir holen uns den Titel zurück“. Dieses Ausstellungsprojekt wird im Vorfeld der EURO 2008 vom Januar bis Juni 2008 durch 25 Städte und verschiedene Regionen der Schweiz touren. Bei diesem Projekt handelt es sich um die Erinnerungskultur sowie die Popularität am Fussball. Auch in der Stadt Solothurn wird dieses Projekt einen Stopp einlegen und auf originelle Weise wird die Bevölkerung in das Grossereignis EURO 2008 miteinbezogen. Dieses Ausstellungsprojekt findet am 19. und 20. April 2008 auf dem Dornacherplatz statt. Die Aufwendungen belaufen sich gemäss Budget auf total rund Fr. 3,5 Mio.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Sportmuseum Schweiz, Basel, ist für die Ausstellung in Solothurn ein Beitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises, dass die Vorstellung in Solothurn stattgefunden hat und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 “Lotterie-Fonds” anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) csp/Sportmuseum.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Sportmuseum Schweiz, Gregor Dill, Missionsstrasse 28, 4055 Basel
Gemeindepräsidium der Einwohnergemeinde 4500 Solothurn